



Animador de TV y locutor radial

Hondo pesar por la muerte de John Smith

A comienzos de los años setenta John Smith alcanzó el punto más alto de su popularidad como animador. Al lado de Enrique Maluenda sacó adelante el programa "Sábados en el 9" y una vez que él partió a Puerto Rico, siguió siendo su puntal en compañía de Alejandro Chávez, Yasna Carrón y Rosa María Barrenechea. Gran profesional del micrófono y matriculado siempre con la causa social, en la madrugada de ayer dejó de existir víctima de un paro cardíaco en su casa de la comuna de Maipú.

Sus restos fueron velados en la Sociedad de Escritores de Chile, de calle Simpson, de donde de saldrán hacia Coquimbo, puerto en el que nació, inició su carrera y de-

bió sufrir un relegamiento. Smith el año pasado sacó a circulación su libro "La sangre al río" en el que a través de seis cuentos manifestaba su sensibilidad hacia los perseguidos políticos.

Habiendo trabajado en varias emisoras, tanto en la Quinta Región como en la capital, se recuerdan sus pasos por "Mineria", "Chilena", la "Cien" que fue una de sus últimas casas radiales. También fue animador del Festival de Viña del Mar. Sus actividades presentes lo tenían concentrado en la locución comercial. Su deceso causó gran dolor en el gremio y entre sus amigos donde siempre destacó por sus dotes profesionales y sus ricas cualidades humanas.



En el Fes-
tival de

Hondo pesar por la muerte de John Smith [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hondo pesar por la muerte de John Smith [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)